

# 校長だより

福津市立福間東中学校  
校長 猪股 清貴  
平成27年4月28日 No6

## 「郷づくり」の総会にて



4月4日(土)の神興東地域郷づくり第3回定期総会、4月23日(木)の神興地域郷づくり第9回定期例総会、4月26日(日)の上西郷地域郷づくり第8回総会に参加させていただきました。福津市の地域コミュニティーの充実を目の当たりにして改めて学校が地域に支えていただいているのだなあと感じました。また、驚いたのは、どの総会でも事務局の方々が**「福間東中学校の生徒によるボランティア活動が地域の活性化にとても力になっています」**とおっしゃっていたことです。総会のはじめに挨拶をされる小山市長も「地域が学校を支えるコミュニティーは他にもありますが、**福津市は学校も地域を支えている。**という点で特色ある郷づくりが行われています」とおっしゃっていました。

昨年度のボランティア参加者は延べ人数で630名、全校生徒の62%の人たちが何らかの形で地域ボランティアとして活動しています。今年はずっともっと参加する人が増えることを期待しています。

(写真は上西郷地域郷づくりの総会で挨拶される小山達生福津市長)

## 福間東中学校のよさ⑥

### ⑥真剣に授業を受ける姿勢

毎日時間があれば教室を回って授業を受ける生徒の姿を見えています。真剣に授業を受ける姿に自分自身が元気もらっています。先生方は1時間の授業を創り上げるのに、何時間もかけて準備をしています。

「この板書では分かりやすいだろうか?」「この資料は考えを深めるために効果的だろうか?」「このプリントで大丈夫だろうか?」授業を受ける子供たち一人一人の顔を浮かべながら授業の準備をしています。

右の写真はグループで顕微鏡の使い方を学んでいるところです。理科の教師は一つ一つのグループの活動の時間が余裕を持って取れるように、プレパラートの資料をグループごとに準備して授業に臨んでいます。また、社会の教師は教室の右前にあるモニターに映し出す映像を工夫し、視覚的に分かりやすい教材を工夫して授業に臨んでいます。一人一人の先生たちが1時間1時間の授業に真剣に取り組んでいます。



素晴らしいのは、真剣にそれに応えようとする子供たち一人一人の姿です。授業は1時間1時間が真剣勝負です。分からないところは分かるまで先生方に聞いてください。きっと授業がもっと楽しくなるはずですよ。